

2023.09.10. 神はあなたに怒っておられない

第一ヨハネ 4 章 13 節から 21 節

JD ファラグ牧師

主よ、あなたのその愛に感謝します。その救いの恵みに感謝します。ありがとうございます。この時間とあなたの御言葉に感謝します。主よ、私たちに語ってくださいますか？ 主よ、「第一ヨハネの手紙」のこの箇所で、私たちにご用意されている事があられます。私たちが、あなたにご用意されているものを見逃しませんように。あなたの御言葉によって祝福くださいますか？ 私たちはこれらのことを、イエスの御名によって祈ります。アーメン。アーメン、アーメン。

おはようございます。ようこそ。どうぞご着席ください。来てくださり嬉しいです。オンラインの皆さんも参加くださりとても嬉しいです。ご覧になって、祝福されると信じてください。始める前に、私たちの家族のマウイ島への現在進行中の支援活動について、さっと最新情報をお伝えします。ご理解ください。

私が話す私たちが計画しているすべては、この 4 つの言葉を前置きせねばなりません。準備はいいですか？「私たちがまだここにいるなら/4 語：If we're still here」(会衆：同時に) おお、まあ！ 皆さんはお分かりですね。OK。でも、実際、本当にそう思っています。大げさではなく、文字通りです。まず最後に数えた、迂回し、荷降ろしされ、物資が最も必要としている人々に直接届けられた 20 のコンテナに加えて、私たちは、さらに 15~16 個のコンテナを追加しました。今、解除され、つまり、トラックに積み込み、非公開場所に運ぶためヤードに持ち込むことが承認されました。それから、直接人々に届けられます。今、もちろん、私たちはその一端を担っています。私たちには素晴らしい人々が与えられています。

しかし、この港湾労働者・港湾作業員の方々...あなたがた全員にエールを送りますね。このコンテナは全部で 50 個あり、そのほとんどが私たちのものでした。ところで、お伝えしておくべきなのは、私たちは教会の私たちのために敷地内のコンテナに非常時用物資を、用意していたことです。もう生活用品がありません。ですから、、、しかし、それは問題ではありません。それはただの問題です。「私たちがまだここにいるなら」ともかく、ですから、えー、、、適切な話に戻しましょう。これらのコンテナは没収されないように迂回せねばなりませんでした。20 コンテナに加え、さらに 15~16 個のコンテナが追加され、

今や 35~36 になり、あと、まだ 15 コンテナあります。残りのコンテナが解除され、荷降ろしされ、物資が人々に届けられるよう、皆さんの祈りを切望します。これは非常に骨の折れる 論理的にも非常に長いプロセスで、弊害があるのは言うまでもありません。ですから、この支援活動の最新情報をお伝えしたかったのです。自動車、トラック、バンの調達について、これは予定通り進んでいます。実は、今日もまた電話があると思います。もう近いうちに、とても良い報告をしたいと思っています。「私たちがまだここにいるなら」どうか、その間、知っておいてください。私たちはすでに経済、車、住宅などの支援を緊急に必要な人々のため提供しています。また、スティーブ・サントス牧師とほぼ毎日連絡を取り合っていて、主の御心なら、9 月 21 日 (木)、彼にこの教会に来てもらい、私たちと一緒に分かち合えることを望んでいます。今週の木曜日から 1 週間後です。「私たちがまだここにいるなら」実際、神は、神だけが御出来になる方法で、今までして来られ、これからもそうなさるでしょう。スティーブがここに来て、神がしておられることを分かち合うのをとても楽しみにしています。その点でも皆さん

のお祈りを切望します。最後に、そして無限にさらに重要なのは、どうか、どうか、どうか、祈って、祈って、祈って、祈って下さい。では、実際に今すぐそうしましょう。ご一緒に祈りましょう。

天のお父様、本当にありがとうございます。スティーブ牧師、彼のご家族、娘さん、教会の家族、ラハイナの人々に、神よ、あなたが彼らが今いるその場所に出逢って下さり、あなただけが御出来になる通り

あらゆる方法であらゆる必要に応じておられることを心から感謝します。それは超自然的領域での奇跡です。自然の領域ではありえません。あなただけがすべての栄光を得られるようあなたはそれをなさっておられます。あなたの聖なる御名にすべての栄光を。主よ、私たちがその一端となれることを感謝します。スティーブのために超自然的な強さと、まだカリフォルニアで癌治療を受けていると思われる彼の娘のために祈りたいです。彼の教会のために祈ります。彼らにはもう場所がありません。私はただ、あの教会の家族、本当に打ちのめされ、傷ついている人々のために祈ります。ですから、主よ、ラハイナの人々をどうか奇跡的にお導きください。主よ、あなたがしておられることの一端となれる私たちの特権に、改めて感謝します。主よ、ありがとうございます。主よ、今日、私たちはあなたの御言葉を聞くためにここにいます。私の言葉ではありません。私たちがここにいるのは、あなたが今日、御言葉の中で、また御言葉を通して、聖霊の静かな小さな御声で、私たちに語られることを切に求めるからです。ですから、主よ、そうしてくださいますか？ どうかお願いします。お語りください。あなたのしもべたちは聞いています。イエスの御名によって、アーメン、アーメン。

「第一ヨハネの手紙4章」、主の御心なら、今日学び終えます。今日の箇所は13節から21節です。可能であれば、ご起立いただき、私が朗読するのについてきてください。ご無理なら、座ったままでも結構です。使徒ヨハネは続けて、13節からこう書き始めます。

—1ヨハネ4：13—

神が私たちに御霊を与えてくださったことによって、私たちが神のうちにとどまり、神も私たちのうちにとどまっておられることが分かります。

—1ヨハネ4：14—

私たちは、御父が御子を世の救い主として遣わされたのを見て、その証しをしています。

—1ヨハネ4：15—

だれでも、イエスが神の御子であると告白するなら、神はその人のうちにとどまり、その人も神のうちにとどまっています。

—1ヨハネ4：16—

私たちは自分たちに対する神の愛を知り、また信じています。...

(いくつかの翻訳では、「信じる/頼る」と訳しています。)

...神は愛です。愛のうちにとどまる人は神のうちにとどまり、神もその人のうちにとどまっておられます。

—1ヨハネ4：17—

こうして、愛が私たちにあって全うされました。ですから、私たちは(↓これは大きいです)さばきの日に確信を持つことができます。...

これが理由です。

...この世において、私達もキリストと同じようであるからです。

ー | ヨハネ 4 : 18 | ー

愛には恐れがありません。全き愛は恐れを締め出します。恐れには罰が伴い、恐れる者は、愛において全きものとなっていないのです。

ー | ヨハネ 4 : 19 | ー

私たちは愛しています。神がまず私たちを愛してくださったからです。

20節：もし誰かがこう言うなら、ヨハネは本気になります。

ー | ヨハネ 4 : 20 | ー

神を愛すると言いながら兄弟を憎んでいるなら、その人は偽り者です。...

(強調効果を入れました。)

...目に見える兄弟を愛していない者に、目に見えない神を愛することはできません。

ー | ヨハネ 4 : 21 | ー

神を愛する者は兄弟も愛すべきです。私たちはこの命令を神から受けています。

おお、神よ、どうか、聖霊が教えてくださらない限り、私たちはこの箇所を理解する目を開けません。ですから、主よ、私たちの目を開き、聖霊によってお教えください。イエスの御名によって祈ります。アーメン。ご着席ください。 どうもありがとうございます。それでは、今日、私が成し遂げたいことは、偽りの父からの嘘の中のこの嘘を払拭する事。「神が信者の私たちに怒っておられる。」最も破壊的な嘘の一つとは言わないまでも、生まれ変わったクリスチャンに対する偽りの父からの嘘は何だと思うかと尋ねられたら、これでしょう。その理由はこうです。悪魔が知っていることは、神が私たちに怒っておられると信じるよう私たちに欺むければ、彼は私たちを捕らえられる事。どういう意味ですか？ ええ、悪魔が私を欺むけて、神が私に怒っておられると信じさせるなら、私は神から距離を置きます。ですから、神が私に怒っておられるなら、それが私から神を引き離します。それが悪魔の意図する目的です。そう、あなたは理解せねばなりません。サタンは、、、私はパウロの、、、正確には、この欽定訳が気に入っています。パウロが言うには、

「悪魔の策略に無知であってはなりません。」(II コリント 2 : 11)

大変説教臭く聞こえます。「はい、その説教ね。」と言われます。「策略」は私たちの語彙ではあまり使いませんが、サタンが実行する戦略、テクニック、道具を表します。思い浮かべると、これは説明するのにいい描写で、第二次世界大戦の映画で、軍の戦略家たちがテーブルの前にかがみ込み、地図を見ながら戦略を練っている。それがサタンがあなたにすることです。サタンは私たちの人生の地図を持って、研究し、戦略を練り、最適な時を待っている。サタンは知っています。

「いや、いや、まだだ、そこではない、待て。OK。今だ。ここだ。」どういう意味ですか？ おお、サタンは、その特別な領域で私たちを捕えられないのを知っています。私たちがその領域を固めているからです。サタンはただ待ちます。その扉が閉じられているから。で、サタンは入れる別の窓を探します。私たちはそんなことは考えず、気づかず、無知です。ですから、サタンは戦略を練ります。サタンの戦略のひとつは、私たちがキリストのもとに辿り着くと、私たちをキリストから遠ざけることです。そう、救われる前は、サタンの戦略は私たちをイエス・キリストのもとに辿り着かせないこと。そして、私たちが救われると、彼は再編成します。撤退、後退させ、地図を広げ直し、「よし！」地図にかがみこむ。「我々は戦略を練り直し、再編成する必要がある！」で、よし、彼はキリストのもとに辿り着いた。今、我々は、彼を主から遠ざけるため何をしようか？ 私には、何ができるかわかる。神が彼に怒っている

と惑わし、信じ込ませよう。それをしよう。」

前に話しましたね。オープンすぎるかも。構いません。主は私の心をご存知です。しかし、私は父と距離を置こうとする家庭で育ちました。父はいつも私に腹を立てて、そうなる理由があったからです。つまり、一日中、毎日、一晩中、毎晩、私に腹を立てる理由を私は父にたくさん与えました。ですから、私は、父が帰宅する前に寝るようにしていたし、朝、父が家を出るまで寝ていようとしていました。そうすれば、私は父と一緒にいる必要がなく、父はいつも私に腹を立てていたから。主との関係の初めの頃は、私は天の御父を、地上の父のレンズを通して見ていました。ご想像の通り、私にとってあまりうまくいきませんでした。私の心にはいつもこの光景があったからです。P と Q に注意したほうがいいです。

(ふるまいに注意した方が良い。) ところで、ある人が言いました。「それは実際どういう意味ですか?」ここでは気をつけないと。こういう慣用句を使うと、その意味すらわからなくなります。実際は、次のような意味だと思います。酔っぱらいは、振る舞い/Pints と、マナー/Quarts に気をつけなさい。ちなみに追加料金はなし。— (笑) — ですから、私たちは神のそばで卵の殻の上を歩いているようなもので、「P と Q に注意した方がいい。失敗しないように。でないと、もう片方の靴が落ちてしまう。」

それは別の、、いやいや、「聖書預言・アップデート」の別のタイトルで、前世紀末のニューヨークのアパートは、床が紙のように薄かったので、上の階のアパートの人が帰宅したのがいつもわかるのは、最初の靴が落ちるのが聞こえるから。で、もう片方の靴が落ちるのを待つ。まあ、その例えも追加料金なし。

皆さん、1粒で2度おいしい。とにかく、私のポイントは、信じようと信じまいと、はい、ポイントあります。ハンマーが振り下ろされるのをもう片方の靴が落ちてくるみたいに待つ。

「気をつけた方がいいな。失敗したら、神は、もう君に限界だから。神は、顔面蒼白になるまで君に仰ったのに。神は怒っておられる。おお、君は、君はおとなしくしていた方がいい。僕が君だったら、教会には行かないね。」

皆さん、来てくださってよかったですよ。「僕なら祈らないね。おお、やめろ。聖書なんて読まないね? この偽善者め。」そして、私たちはどうしますか? 「うん、わかってる〜。私は一体何を考えているのか?」罪は、あなたを聖書から遠ざけ、聖書は、あなたを罪から遠ざけると言われています。そう、サタンはそれを知っています。数日前に「エゼキエル書」でこのことについて話しました。罪は、私たちを神から引き離す。サタンはそれを知っています。ですから、サタンは策略を練ります。

「どうやって人々と神の間に距離を作ろうか? どうやってギャップ/溝を作ろうか?」

イエスは、すべての罪が贖われた十字架上の完成された御業のゆえに、私たちと神との間のギャップの橋渡しになられ、その隔たりに立つためのお方です。しかし、そう、悪魔は知っています。神が怒っておられると私たちに信じ込ませれば、私たちを捕えられると。そして、悪魔は私たちを捕らえました。今日の箇所に入ります。私たちは、使徒ヨハネが好きになってきましたよね。愛の使徒ですよ。今日の箇所、聖霊によって私たちを安心させてくれます。神は私たちを怒っておられません。神の私たちへの愛ゆえにです。私がこのことをこの方法で言うのは、神に愛があられるものではありません。神が愛です。それは言葉遊びですか? 全く違います。あなたが神に愛があられると言うなら、はい、神に愛があられます。しかし、神は愛です。それはゲームチェンジャー/一変します。どうやって? 神に愛があられると言うのなら、神は、私にどれほどの愛があられますか? ですから、例えば、うまくいくことを願います。主よ、うまくいくように助けてください。聖霊を言及する時、それ、と言わないでくださ

い。違います。(聖霊は)神です。それは聖霊なる神、三位一体の第三位格であります。聖霊は力ではなく、ご人格です。

聖霊なる神です。さて、なぜそれが重要なのか？ あなたが聖霊を持っていると言うなら、あなたは制限しているからです。どれほどあなたが聖霊を持っているかではなく、どれほど聖霊があなたを見ておられるのかです。伝わりました？ 伝わったと言ってください。(会衆：はい！)

ですから、神に愛があられると言うとき、あなたはそれにほとんど蓋を閉めているようなものです。神に、十分な愛があられるのか？ 暫定的に聞こえますね？ 少し曖昧です。神に愛があられます。しかし、それどころじゃありません。神が愛だと言え、今、すべてが変わります。全ての様相が変わります。おお、神は愛であります。それが私の関係をすべて変えます。神との関係だけでなく、他者との関係においてもです。神は愛だからです。どのようにそうなるのか？ 私たち一人ひとりが知る必要のある3つの真理によって、それが、悪魔が私たちに知られたくない神が愛であられる理由です。順番は以下の通りです。

1つ目、13節から16節、「神の愛のうちに生きること」

2つ目、17節から18節、「神の愛を確信すること」

3つ目、19節から21節、「神の愛に応えること」

どうか、、、皆さん、されなことを願います。これは単なる缶に入った説教ではありません。整理整頓されて、きちんとした、説教的な、解釈学的な、、、もっと「～的な」を言えますけど、3点説教。私たちに必要なのは、またしても3点説教です。「おお、でも牧師さん、もう3点を学びましたよ。」わかっています。これはただの別の3点説教ではありません。実は、私は今日、主によって大変強い方法で印象づけられたと信じます。これを伝えるのに苦労しています。説明するのが難しいですが、「今日私には、やるべき仕事がある」みたいな感じです。そして一日の終わりに、私は...日曜日の午後、神と私はとても興味深い話をします。皆さんに、知ってほしいだけですけど、つまり、私は神に話します。実は、むしろ神が私にもっと語られます。主と話す時はいつもこういう感じで、「主よ、あなたが喜ばれなければ意味がありません。今日、私がしたことは、あなたを喜ばせましたか？ 説教の途中で出て行った人が4人くらいいたからです。彼らはあまり喜ばなかったと思います。しかし、あなたは喜ばれましたか？」ええ今、皆さんは立って出ていけませんよ。

「しかし、それは意味がありません。唯一は、私がどのようにあなたの御言葉を教え、あなたの羊を養ったかが問題で、おお主よ、それはあなたの御目に喜ばしいことでしたか？」と。(詩篇 19：14 参照)

今日、私は仕事を抱えているような、、、より良い言い方が見つかりませんが、私の前にはすべき仕事があります。この仕事をやり遂げねばなりません。神が、私に召されたこの働きを成し遂げねばなりません。それは、今日皆さんが教会を出るまでに、神がどういうお方で、どのようであられるかを、今日、教会に来た時とは、まったく異なる概念を持つことです。とりわけ、怒る神という概念を持っている人には。神は怒る神ではありません。神は憤りのすべてを、御怒りのすべてを、約2000年前、十字架上でご自分のひとり子に科せられました。イエスが私たちのために、私たちから、私たちの代わりに御怒りを取り除かれました。神は怒っておられません。すでに解決されました。それが「贖罪」という言葉の意味です。宥められ、満たされ、解決されました。ですから、どうか、、、私の仕事をしやすくしてください。これを他の3点説教のように思わないでください。今日、力強い真理がここにあり、神は、

私たちがその真理と共にここから帰るのを望んでおられます。それはシンプルに言えば：神は愛です。神は怒っておられません。神はあなたを愛しておられます。知ってください。神はあなたを好きでもあられます。それどうです？ 愛という言葉よりも、好きという言葉の方がパンチが効いているような時代に生きているのは、悲しくないですか？ 私たちが投げ捨ててしまいました。私が、「神はあなたを愛しておられます。」と言うと、あなたは「はい、はい、はい。」でも、私があるにこう言う時、「神はあなたのことが好きですよ。」

「神が？ 私がしたことで、神は怒っていると思っていました。交通渋滞での私の反応とか、カスタマーサービスへの電話とか、、、」それは先週でしたね。もうしません。－（笑）－ 止めてくださいよ。

1つ目、13節から16節に取り組みましょう。

1) 「神の愛のうちに生きること」

つまり、ヨハネがここで書くのは、本当に土台/基礎であり、私たちが神の愛に立ち、神の愛のうちに生きることです。私たちのうちにおられる聖霊と関係します。なぜそれが重要なのか？ 愛であられるこの神が私のうちにおられ、私が神のうちにいるのだから。いいスタートが切れましたね。言い換えれば、私たちは知ることができます。ちなみに、ここに曖昧さはありません。ヨハネのこれが大好きです。彼は語ります。「私たちは知っています。分かります。」「私たちは分かっているの？」はい！！ そんな風に叫びません。彼は私より愛に溢れているから。「私たちは知っています。」ここに疑問符はありません。それは決まりです。私たちはこれを分かっています。何を分かっているのか？ 私たちは、私たちが神のうちに生き、神が私たちの中に生きておられることを知っています。そうして、私たちは、神の私たちへの愛を信じ、頼ることができます。

「OK。牧師さん、なぜ私たちに叫ぶのですか？」私は叫んでいません。そう思いません。しかし、私がこのことに熱くなるのは、救い主ご自身が「ヨハネの福音書」で、神の愛に生きること、あるいは神の愛に言わば、とどまることについて、語っておられるからです。「ヨハネの福音書 15章」9節から、イエスが語っておられます。

－ヨハネ 15：9－

父がわたしを愛されたように、わたしもあなたがたを愛しました。わたしの愛にとどまりなさい。[わたしの愛のうちに生きなさい。]

－ヨハネ 15：9－

父がわたしを愛されたように、わたしもあなたがたを愛しました。わたしの愛にとどまりなさい。

(わたしの愛のうちに生きなさい。)

これは、わたしが住み、宿る、わたしの慎ましい住まいです。わたしの愛のうちに生きなさい。さて、10節についてはもっと詳しく説明します。

－ヨハネ 15：10－

わたしがわたしの父の戒めを守って、(律法主義ととらないでください) 父の愛にとどまっているのと同じように、あなたがたもわたしの戒めを守るなら、わたしの愛にとどまっているのです。

－ヨハネ 15：11－

わたしの喜びがあなたがたのうちにあり、あなたがたが喜びで満ちあふれるようになるために、わたしはこれらのことをあなたがたに話しました。

(これは非常に重要です。) つながりましたか？ヨハネは、私たちが後でわかるように、

「神の命令は重荷とはなりません。」(1ヨハネ 5:3)

ある人の言い方が大好きです。「十戒/Ten Commandments は、優しい戒め/Tender Commandments と言った方がいい。」神が語られるのは、「これをしないでください。わたしはあなたをとっても愛しているから。これをする結果、あなたが不要で不必要に苦しむのを見るのはわたしには耐えられません。ですから、あなたはこれをしてはならない。(出エジプト 20 参照)

その戒めをひとつひとつ取って、それから、そのひとつひとつが、愛に満ちた、優しい、天の御父からのもので、それをするのを私たちに望んでおられないのは、それによって、何が生じるのかご存知だからです。私は皆さんに修辭的な質問をしたいので、答えたり、大声を出したりしないでください。でも私が質問したいのは、「つながりましたか？ 何とつながりましたか？」神の戒めに従うこと、従順であることと、喜び、主の喜びとのつながりです。言い換えれば、従順は喜び、主の喜び、満ち足りた喜びのための触媒です。詩篇 16 篇 1 節、「満ち足りた喜びがあなたの御前にあり、」

つまり、喜びです。それは、「got to/義務」ではなく、「get to/特権」あなたは主にあって喜びます。主に従うことは喜びです。どうしてそれが可能なのか？ 神が私のうちにおられ、私が神のうちにいるからです。私は主の愛のうちに生きています。先週、見たように、それが「源」です。言わば、それが力の源です。私のうちにこの愛があるので、愛であられる神が私のうちにおられ、私は神のうちにあり、私に内住される聖霊が、命令に従う事を私に可能にしてくださいます。聖霊の実とは何ですか？

愛、喜び、平安、柔和、親切、優しさ、忍耐、自制です。(ガラテヤ 5:22~23 参照)

それは、聖霊が私の人生に内住されることによって育つ実です。留意ください。聖霊の実は(複数)ではありません。聖霊の実は(単数)です。御霊の実は愛で、(単数)です。それがその実です。それが、あなたがイエスの弟子だと分かる方法です。私は先走りすぎているんですけど、あなたの愛によって分かるのです。これが2つ目の基礎になります。これはデカイです。17節から18節です。

2) 「神の愛を確信すること」

さて、ヨハネがここで言及する確信とは、私たちが神の愛のうちに生きていることが前提で、そして今度はこのことを、どのように私たちは神の愛を確信できるのかです。お付き合いください。神の完全な愛/全き愛によるこの確信は、「神が私たちに対して怒り、私たちを罰せられる」という根拠のない恐れを締め出します。そこがすべての欺瞞が嘘を言うところで、これが嘘/偽りで、、、今は言葉遊びでした。もうしません。皆さんわかったと願います。それは嘘/偽りです。神はあなたに怒っておられません。恐れのうちを歩くことはありません。あなたは愛のうちに生きています。神の愛のうちに。あなたは神の愛のうちに留まります。神の愛に留まるなら、神の愛を確信できます。その確信があれば、恐れはありません。

完全な愛が恐れを締め出すからです。恐れって何ですか？ ~という恐怖：「おお、だめだ、今度こそダメだ。もう二度としないと神に誓ったのに、またやってしまった！ だめだ。神は許されない、、、祈って許しを請ったりもしない。」そう、サタンは私に動画を再生し、何度も巻き戻すことに成功したから。サタンはあなたのためにポップコーンを用意し、私はポップコーンが大好きです。サタンは何度も何度も巻き戻します。何の動画か？ おお、ご存知の通り何十億回も再生されています。サタンチューブで。しかし、それは天の神の動画の描写で、「またやったのか～～！！ 信じられん！！！！ 大変がっかりだ～！

あなたは二度としないとわたしに誓ったのに。もう終わりだ！！」ポチッ「おお～！」その動画が、何度

も何度も何度も再生される。サタンはあなたを捕えました。しかし、そうではなく、あなたが神の愛に生き、神の愛を確信しているなら、その恐怖は締め出せます。その動画は削除され、別の動画に置き換えられます。おお、これはいい動画です。再生回数は数十億回を遥かに超えます。これは、放蕩息子のたとえ話に描かれているように、両手を広げて待っておられる愛に満ちた天の御父の動画です。ところで、分かっていますけど特定のたとえ話を私が指摘するのに飽き飽きされないのを願います。しかし、それは驚くべきもので、私たちの文化から失われています。その理由を説明します。そのたとえ話の中に、父親のたとえがあり、それはもっと、実際ある意味、放蕩息子の例えというより、考えてみれば天の御父についての例えです。しかし、この動画では、いいですか、放蕩息子が戻って来るのを待ちながら、見張り続ける父親の姿、父親は、遠くに息子を見つけると、それは、父親が遠くを監視カメラで見ていることを示します。—(笑)— これらの描写を更新する必要があるってね。父親は息子が戻ってくるのを待ち、息子が戻ってくるのを祈っていました。そして、その父親は中東の文化では考えられないことをします。これは.....考えられない、恥ずべきことです。中東で、一家の家長である父親は、決して息子に駆け寄りません。いや、息子が駆けつけます。「坊や、こっちに來い！」— (笑) — その息子もそう考えていたでしょう。練習していたと思うから。たとえ話には出てきませんが、これだけは言わせてください。家に帰るまでずっと練習していたと思います。「お父さん、本当にごめんなさい。

聞いてください。僕は家畜の糞尿を掃除します。トイレ掃除もします。どうか私を受け入れてください。どんなことでも構いません。私が出て行って帰ってきたのですから。だって、、、」

完全に、父親がこうなるのを期待しています。まだ兄の話までいっていません。別です。はい、今日は兄の話はしませんよ。でも、これについて考えてみてください。想像してください。彼がどれほど仰天したか。父親が、、、考えられませんが、(父親は) 衣服をたくし上げ、息子に駆け寄り、抱き締めます。それは愛です。「お父さん、私に怒っていないのですか？ 私は基本的に、あなたから早々に遺産を取り、宴会や娼婦につき込み、豪遊しました。私に怒っていないのですか？」

「いいえ。私はお前を愛している。私はお前を愛している。私は怒っていない。お前の兄は怒っているみたいだけど。彼も実は私と一緒にだ。」でも、それについては後で話します。「私は怒っていない。」「怒っていないのですか？ 私があんなことしたのに？」「いいや。お前が戻って来て嬉しい。会いたかった。ずっと待っていた。今、お前のために肥えた子牛を用意し、祝宴だ。」わお。それは、、、わおだけです。

それは、、、エアコンじゃなくて、鳥肌ものです。それって鳥肌ものですね？ 失礼、本土の方、鳥肌が立つです。(鳥肌 → ハワイ：鶏の皮 本土：ガチョウのコブ)

3 つ目に移る前に、もう少しだけお付き合いください。使徒パウロが「ローマ人への手紙」で、この言葉を反復するからです。実は、8 章 1 節から始めて 8 章全体で、私はこの章を参照し、神の愛について葛藤しているあらゆる人に、8 章の聖句を引用します。「ローマ人への手紙 8 章」に時間を費やす必要があります。つまり、初っ端の 1 節から、

—ローマ 8：1—

こういうわけで、今や、(キーワード) キリスト・イエスにある者が罪に定められることは決してありません。

(怒りも憤りも罪悪感も、何もありません。) あなたはイエスのうちにとどまり、イエスがあなたのう

ちにおられるなら、非難も、怒りも、憤りも罪悪感もなし。で、15節16節になると、パウロはもう少し具体的になります。彼が書くことを注意深く聞いてください。8章15節で、パウロはこう言います。

—ローマ8：15—

あなたがたは、人を再び恐怖に陥れる、奴隷の霊（覚えておいてください）を受けたのではなく、子とする御霊を受けたのです。この御霊によって、私たちは「アバ、父」と叫びます。

パパ/ダディ/ババ：アラビア語、中国語もです。調べましたもん。はい、いかがですか？ ともかく、、、
ダディ/パパ/アバ

—ローマ8：16—

御霊ご自身が、私たちの霊とともに、私たちが神の子どもであることを証ししてくださいます。

今、私たちは同じ関係ではありません。奴隷としての関係ではありません。私たちはもはや奴隷ではなく、私たちは神の子です。奴隷でもなく、召使いでもありません。つまり、私は神の子どもです。似ているのがわかります？ ですから、パウロが言うのはどういう意味なのか。あなたが受ける御霊（聖霊）は、

あなたのうちにおられ、あなたが受けている御霊（聖霊）は、あなたをもう恐怖の奴隷にすることはない。

それ以前は、恐怖の奴隷だったという意味です。そうすると、もしもではなく、罪を犯したその時、大変恐れます。あなたは神の御怒りの下にあるからです。しかし、あなたが神の子なら、あなたは神のうちにて、神はあなたのうちにおられます。なので、主と（さっきのような）関係を持つてはいけません。一番哀れなクリスチャンは、愛情を込めて、できる限り愛を込めて言います。私はあなたを気の毒に思います。あなたが神と恐れとの関係、恐れに基づく関係なら。あなたのクリスチャンの歩みは卵の殻の上を歩くようなものだから。違います。あなたには聖霊が与えられました。あなたは違います。もうそんな関係ではありません。今や、あなたは神の子です。その関係は、息子であることの証しです。あなたは神の子です。おお、お許しいただきたいのですが、皆さん、「あなたは私のダディが誰か知っていますか？」

—（笑）—（この例えは）1～2回使いました。父について話しませんよ。私に父について聞かないでください。大きなお世話です。でも、人との会話で気付くことができました。「わお、この男は、私の友達じゃない。」それは軽く距離をおきます。もちろん、私は敬虔で謙虚な神の人ですから、私は報復や復讐を考えません。結局、復讐は神のもの。（ローマ 12：19 参照）—（笑）—ですから、私は自分に思います。「おお、そうか、、、OK。」私は言うのに気をつけた方がいいですね。また皆さんに大変オープンになっているから。こんな感じで、「試合開始～～～！！」失礼、誰か起こしましたね。おかえり。—（笑）—あなたは眠れませんよ。そうさせません。あとで寝れますから。でも、今はダメ。「試合開始。かかってこい！」パウロの書き方は、もちろん靈感によってです。私のバージョンは、それほど靈感を受けてない JD バージョン。パウロは言います。私のうちに住んでいるもの、つまり私の肉には良いものが住んでいないことを、私は知っている。（ローマ 7：18 参照）

大変良い響きです。ここに JD バージョン：「私は知っている。自分が根っから腐っていて、その肉は眠っていても、醜い頭をもたげる。」私は、、、グワ～！！！！ 話の向かう先があります。もう少しです。また景色の良いルートで行きます。ご辛抱ください。私はある状況に置かれたとき、こう考えます。わお、、、私がこう言うとき、誰も見ません。あなたもそうしているのをわかっているから。でも、あな

たは実際に方法を考えていて、「私はそれに応じて、何をするか分かっている。」私たちはこうしていますね？私が受けた私のうちにおられる聖霊が、あの静かな小さな精錬された御声で、私の注意を引かれます。囁きです。誰かの注意を引きたいなら？ 囁きです。昔のヘアシャンプーの CM ですけど。本当ですよ？

いえ、そうでしょ？私はあなたの（囁き声）、、、、今、皆さんの注意を引きましたよ。自分を見てみて下さい。皆さん、自分の反応を見れたらいいのに。誰かの注意を引きたいなら囁いて。「何？」—（笑）— ですから、聖霊のその静かな小さな囁くような精錬された御声で：「JD」「何ですか？」「何をしていますのですか？」「どういう意味ですか？」「あなたのダディが誰か忘れませんか？」「おお～、その通り！ああ、、私のパパがあなたを捕らえるんだ。今、私は大丈夫です。私は息子、真の生ける神の子だからです。」子として遺産がありますね。その表現を鵜呑みにしないでください。そうしようとすると、壊れるから。私は自分の子どもたちについてはわかります。彼らは私の子どもで、私は彼らの父親だから。最後にもう一つ例を挙げ、これで締めくくります。以前に話したことがあると思います。私の娘が幼いころ、ある日、幼稚園から帰ってきて、娘は泣いていました。「どうしたの？」「おお、男の子が意地悪したの。」

「その子は非常に危険な状態だ！どこに住んでる？その子を見つけ出す！」「お前は私の娘だから。お前は私の息子だから。」親御さん、考えてみてください。自分の子どもたちをどれほど守っていますか？ 天の御父はどれほどでしょうか？ 息子や娘、神の子として、あなたをもっと守っておられます。あなたは神とそんな関係ですか？ 神はあなたに怒っておられません。神はあなたの味方です。もっと良い言い方だと、あなたは神の側です。どちらが勝つと思いますか？ それも修辭的でした。ですから、私は恐れのお奴隷ではありません。私には息子としての御霊があるからです。私は神の子であり、神に愛されています。だからといって、神は私たちを律されないというわけではありません。実際「ヘブル人への手紙」は、残念ながら、それが私たちが神の子であると知る方法だと思い出させます。神は私たちにお仕置きされます。想像してみてください。夕食や買い物で外出すると、親が他人の子どもを叱りますか？「何をしているの？」それはできません。あなたの子どもじゃないから。あなたが親が子どもを叱るのを見たら、何と言いますか？「あの子は彼らの子どもに違いない。誰も自分の子でない子どもを叱らないから。」再び、これが私のベストです。ごめんなさい。しかし、それが「ヘブル人への手紙」の著者が言うことです。それが、私たちが神の子であると知る方法です。

主は愛する者を懲らしめられるからです。（ヘブル12：6参照）

おお、壁に飾れるこんな額があればいいのに。「私は神の子です。」そこにあるのが見えますか？ 違います。どうやって私が神の子だとわかるのか？ おお、神は愛する者たちを懲らしめられますが、決して怒ってはおられません。私は今、大変罪を示されます。怒って躰けたことで、子どもたちに何度許しを請うたか？ 私が父を恐れたように、子どもたちには私を恐れてほしくありませんでした。私は子どもたちとそんな関係を望んでいませんでした。私は子どもたちと愛に溢れる関係を築きたかったのです。生まれてからずっと言うフレーズ、「お前を愛しているから、こうしているのだよ。」だいたい、どんな子どもがそれを信じますか？ —（笑）—（子どもは）「私をあまり愛さないで。」これと同居です。あなたはそれを知っていて、それをした。あなたはそれを受ける側にいた。でも、これはどうです？

「このことは、お前を傷つけるよりも、私をもっと傷つけることになる。」「本当？ じゃあ、それなら、やめればいい。そうすれば二人とも傷つかない。」それいかがです？ —（笑）—

とにかく、話がそれましけど、ポイントわかりましたね。なぜそれがあなたよりもわたしを傷つけるのか？ わたしはあなたを愛しているから。「わたしはこれをしたくないけれど、せねばならない。」「なぜこれをせねばならないのですか？」「わたしはあなたを愛していて、愛する者を懲らしめるから。」それがあなたが神の子だとわかる方法です。誰も他人の子どもを叱ったりしません。私なら考えません。実際に見てみたいです。動画があればね。リンクを送ってください。それを観たいです。良くないでしょうけど。レストランで、イタリアンレストランなら、パスタやスパゲッティがそこら中に散らばってるはず。あなたはそれをしませんね。しかし、神が私たちを懲らしめられるとき、決して怒りにおいてではなく、常に愛によってです。「わたしはあなたを愛しているから。」これについて考えてください。これが最後だと言ったのは分かっています。これを最後の最後にして、次に進みます。聞いて下さい。これは本当に重要です。ベストを尽くします。しかし、それは真実ではないですか？ よく考えてください。神が私たちを愛しておられないなら、神は私たちを気にも留められないのでは？ 事実、神は私たちを怒りではなく、愛によって懲らしめられます。それは神が私たちを愛しておられるという意味ではありませんか？ 愛していなければ、決してそんなことはしないはずだから。なぜ気にしますか？ 言い過ぎていますが、構いません。私が自分の子どもたちを愛していなかったら、子どもたちにこう言うでしょう。「わかった。H3の高速道路でジャグリングでもしてなさい。私は気にしない。」— (笑) —

さっきも言ったように、言い過ぎていますが、しかし、それがポイントです。違う。私はあなたを愛している。H3の高速道路でナイフのジャグリングをあなたにさせるつもりはない。だから、私はあなたを睨め、懲らしめる。「なぜ？」私はあなたを愛しているから、気にかける。気にしないなら、こう言うでしょう。「はい、どうぞ、どうぞ。気にしない。」「あなたは、私を愛していない。」「はい、本当に愛していないよ。気にしない。」— (笑) — OK。もう十分です。

3つ目です。19節から21節です。さて、これは、私たちが孤立して個々で生きているかもしれませんが、私たちの人生は孤立した島ではありません。それは19節から21節にある3つ目の前置きでした。私たちのうちにおられる神から、この愛を受ける側です。神のうちにいる私たちです。私たちのうちにおられる神から、この愛を受ける側です。神のうちにいる私たちです。私たちはそれをどうするのか？

3) 「私たちはそれにどう応えるのか」

ですから、私にとって、これはヨハネがまったく新しいことをしていて、神が先に私たちを愛された愛ゆえに、私たちからこの愛が生まれることに関して、当然ながら、大変確信(罪の示し)のレベルだと付け加えます。それは私たちの互いへの愛にも波及するはず。つまり、ヨハネはただ……再度、靈感によって、かなり強いです。ヨハネが導かれてこれを書いたのは、「目に見えない神を愛すると言いながら、目に見える兄弟を憎むとはどういうことか。あなたは嘘つきだ。」彼はそのようにも言いました。— (笑) — つまり、ヨハネはあなたを嘘つきと呼んでいます。皆さんではなく、私たち、私たち全員です。「はい、神を愛します。」と言う人全員を。「おお、本当？ それで、あなたは兄弟を憎むのですか？」え、いや、違います。えっと、えっと…そのようにはいきません。あなたは愛することはできない、、あなたが、、おお、これはよろしくない。もうやらかしました。これが私がメモに頼る理由です。もう一度試してみます。皆さんの優しさに感謝します。どうやって目に見える人を愛さず、目に見えない方を愛せるのか？ イエスよ、メモをありがとうございます。わかりましたか？ 先週、話しま

したね？ ヨハネが、その前の聖句で取り上げ、実際解決したジレンマ、問題は、誰も神を見たことがないのに、どのように人々が神の愛を見れるのか？ どうやってそれが可能なのか？ 目に見えない神の愛が私たちのうちに見られるときに、それは可能です。おお、待って。言い換えれば、誰も御父を見たことはないけれど、私はあなたを見ます。あなたの中の何を見るのでしょうか？ あなたは御父の目を持つ事が必要です。御父の愛を持つのはどうですか？ 私は、目に見えるあなたの中に、目に見えない神の愛を見ます。ヨハネは、また同じことを繰り返し、神の愛は私たちのうちで完成されると言います。しかし、ヨハネは互いに愛し合うことを本当に強く訴えます。つまり、私たちは神の愛にどうやって応えるのか？ 見たこともない神を愛し、見たことのある兄弟を憎むとどうやって言えるのか？ あなたはできません。それは相容れなく、矛盾して、本当に不可能です。繰り返しますが、これはヨハネがその前の箇所です。書いたことで、私たちが互いに愛し合うことによって、目に見えない神の愛がどのように見えるかということです。再び、これが「ヨハネの福音書 13 章」、34 節と 35 節を読みます。これが律法「十戒」の要約です。ファイルサイズが 10 から 1 にまとめられました。

— ヨハネ 13 : 34 —

わたしはあなたがたに新しい戒めを与えます。...

「おお、本当に？ 1つだけですか？」はい。それは何ですか？

...互いに愛し合いなさい。わたしがあなたがたを愛したように、あなたがたも互いに愛し合いなさい。

おお、興味深い。ヨハネはそれを 2 回繰り返します。

— ヨハネ 13 : 35 —

互いの間に愛があるなら (3 回目です)、それによって、あなたがたがわたしの弟子であることを、すべての人が認めるようになります。」

ふーむ、、、OK。では、目に見えない神の愛に対する私の反応は、目に見える他者への愛を持つときなのか？ はい。それよりもっとあります。そう、前半の 5 つの戒めは、心、魂、思い、力、霊、体、その他を尽くして神を愛することで、後半の 5 つは、すでに自分を愛しているように隣人を愛することで満たされます。これはやめて下さい。「私は自分を愛していません。」いいえ、あなたは愛してます。あなたは愛してます。残念でした。「私はすべき方法で人を愛せません。自分自身を愛してないから。まずは自分を愛さなければ。」違います。あなたはあなたを愛してます。あなたが、自分が話したい一番好きな人です。二人が会話をしている、男が言ったことを思い出します。「自分が自分について話すのはもう十分だ。どうして君は僕のことを話さないの？」— (笑) —

やり過ぎでした？ では、これをまとめ、締め括れるかどうか見てみましょう。ですから、基準が私の互いへの愛だとしたら...もう一度、やり直させてください。長い 1 週間でしたからね。人々が知るのはい、これが目安で基準です。これが私がイエスの弟子であるとわかる方法です：あなたへの私の愛、互いへの私の愛によって。それが新しい戒めで、その方法によって互いに愛し合うことです。ためらい熟考しましたが、「マタイの福音書 5 章」を読み、締めくりたいと思います。私が「ためらう」と言う時は、まず第一に、「私はすべきですか？」と主に尋ねたということです。そして、私は青信号/許可を得て、ギデオンがしたことを始めました。私は、本当に本当に本当に本当に本当に確信したいのです。その全てのことをしました。結局、ギデオンと同じように負けました。私はその議論に敗れました。「マタイの福音書 5 章」、43 節から、イエスが話しておられます。

— マタイ 5 : 43 —

『あなたの隣人を愛し、あなたの敵を憎め』と言われていたのを、あなたがたは聞いています。

はい、それが私が聞いて、してることです。

—マタイ 5：44—

しかし、わたしはあなたがたに言います。(おっお〜) **自分の敵を愛し、自分を迫害する者のために祈りなさい。**

え〜、敵を愛し、私を迫害する者のために祈る？ ええ、彼らのために祈ればいいんですよ。それだけ言っておきます。では、45節で主が語られることと、本文でヨハネが書いたことがどのように一致するか注目ください。

—マタイ 5：45—

天におられるあなたがたの父の子どもになるためです。...

言い換えると、、、皆さんに言います。これが理由で、、、「主よ、違います！」主は仰いました。「いいえ、そうです。」「いいえ！」「違います。あなたはそうです。」「はい、私はそうです。」それが似ているということですから。そう、父なる神の子として、あなたの御父が愛に溢れておられるように、あなたはもっと愛に溢れる必要があります。あなたは親にそっくりになる必要があります。

直訳：元の木塊からとれた一片にあなたはこう言われる必要があります。「この親にしてこの子あり」

直訳：リンゴは木から遠くには落ちません。今日は本当に比喻や慣用句で絶好調ですね。御父みたいって何ですか？ 聞いてくださり嬉しいです。

—マタイ 5：45—

...父はご自分の太陽を悪人にも善人にも昇らせ、正しい者にも正しくない者にも雨を降らせてくださるからです。

そう、私が考えたのは、正しい者にも正しくない者にも雨は降るぞ！！ いいえ、生計を立てる農業社会では、雨は作物にとって良いことです。いいえ、主は人々を愛しておられるので、正しくない者の作物にさえ雨を降らせてくださいます。OK。さっと。この「箴言」をご存知でしょうか？「箴言」だと思いますが、違うかもしれません。

親切にしてください。彼らの頭上に燃える炭火を積むことになる。(ローマ12：20参照)

若いクリスチャンだった頃、私はそれが大好きでした。「そうだ、奴らを焼いてしまえ！彼らの頭上に燃える炭火を積み！そうだ！」違います。それは良いことです。火が消えたら、暖を取ったり、食料を調理するための火を起す炭が必要だったからです。ですから、彼らの頭上で炭火を積む時、あなたは実際に彼らを祝福しています。「それを知っていたら、私は彼らの頭上に炭火を積むことはなかったでしょう。神があなたに雨を降らせられると思っていました！」いいえ、雨は良い。彼らの頭上に炭火を積むのは良いこと。それが神がなさることです。あなたは？ うっ・・・私はあなたが、神の子だと思っていました。どうしたんですか？ あなたは親にそっくりな子ではない。全然似ていない。そう、46節、、、なぜ私がこれに苦労したのか、分かるでしょ。大変確信(罪の示し)があります。これを見てください。

—マタイ 5：46—

自分を愛してくれる人を愛したとしても、あなたがたに何の報いがあるでしょうか。(国税捜査官、いえ) 取税人でも同じことをしているではありませんか。

ところで、マタイは取税人でした。ご存知でしたか？ 神がそうなさるのが大好きです。あなたが国税

庁にお勤めなら、私たちはあなたを大変愛しています。－（笑）－

いいえ、彼らは最も、、、これで締めくくった方がいいですね。最も軽蔑される人々、最も嫌われる人々。つまり、彼らでさえ自分を愛してくれる人を愛している。真実ではないですか？ さあ、正直になりましょうよ。誰かに好かれていることがわかると、「私もあなたが好きです。」「大好きです。」「私も大好きです。」「あなたをあまり好きじゃありません。」「そう？私もあなたが好きじゃありません。」－（笑）－
－ いえ、そうでしょ？ 私は、正しいですか？ それがイエスが仰っていることです。マジです。主はそれをさらにレベルアップされ、47節で仰られるには、

－マタイ 5：47－

また、自分の兄弟にだけあいさつしたとしても、どれだけまさったことをしたことになるでしょうか。異邦人でも同じことをしているではありませんか。

言い換えれば、あなたは際立って、愛であられる天の御父のようでありたいですか？ あなたがしていることは、国税局の捜査官でさえしていることですか？ 違います。敵のために祈り、敵を愛し、迫害する者を愛するなら、、ええ、今それは新鮮だ。あなたはそれを毎日見ない。(滅多にないこと)それは(他と)違っている。それは気になる。ふ～む。。彼はクリスチャンの一人かもしれない。ところで、この件に関してもうひとつ。それから、締めくくります。イエスよ、ありがとうございます。できました。できました。いつだったか、、

私たちはそれが命令であってほしい。主の命令は重荷にならないからです。(1ヨハネ 5：3 参照)

神は、私たちに聖霊によって力を与えられることなく、私たちにそれを可能にされることなく、私たちに何かをするように命じられることは決してありません。さもなくば、主は私たちの不従順に加担することになります。神は、私たちの不従順に加担されることは決してありません。早口で言いましたが、わかりましたね？ 頷いてください。うん、わかった、と。ですから、これが命令です。つまり、私はそれが命令であってほしいのです。その命令に従うための力と可能が伴って来るからです。ですから、私たちはそれが命令であってほしいのです。しかし、それ以上のものがここにはあります。一読しただけでは簡単に見逃します。イエスが敵を愛し、迫害する者のために祈りなさいと仰るのは、あなたのためです。どういう意味ですか？ 自分を迫害している人たちのために祈り始める時、あなたのガッツを憎む敵のために祈り始める時、彼らに対するあなたのガッツ/思いが変わります。イエスはそのことをご存知です。最初は荒っぽく始まるかもしれません。私にとってはそうでした。率直に言います。私は言いました。「主よ、わかりました。わ、わ、私は、、、敵のために、、、い、い、祈ります！」始めました。「神よ、し、し、主、祝福、、、」しばらく時間がかかりました。最初は少し乱暴でした。

「あまり急がないで、彼らに祝福を。まず彼らに怒りを味わわせてから…」 いえ、それはうまくいきません。それで、ダビデが書いた「詩篇」を読みました。

彼らの歯を口の中で砕かせ、窒息死させる。(詩篇 58：6 参照)

それは、祈りではありませんよ。それは、実は……。ですから、彼らが私にしていることを、二度と他の誰にもしないようにという意味です。それも試さないでください。私は試しました。あなたの時間を節約しておきます。しかし、何が起こるか、主はそれをご存知です。これが神が私たちにこれをするように命じられた理由です。彼らのために祈り始めると、突然、あなたの心が彼らに対して変わり始めます。あなたの心が彼らに対して柔らかくなり始めます。今、あなたは彼らに投資し、神が彼らを祝福されるのを実際に望みます。誰が知っていたのでしょうか。おお、神は知っておられました。ですから、今

や突然、彼らは私の敵ではなくなりました。今、私は祈り、愛を持つ誰かがいます。それは違っていて、独特で、際立っています。それは御父に似ます。ですから、人々が言います。「わお、神の子どもに違いない。」はい、そうです。それは愛であられる神からのみもたらされる愛だからです。「あなたは神の息子、娘に違いありません。」はい、そうです。「似ているのがわかります。」おお、私は大変罪を示されています。時間も超過してます。時計を見ないでください。

カポノ、上がってきて下さい。ご起立ください。祈りと賛美で締めくくります。皆さんの優しさに感謝します。皆さんは、私に大変親切で、我慢下さいます。皆さんは天に宝を積んでいます。

私が強く確信するのは、天に行くと言われるでしょう。

「よくやった。良い忠実なしもべだ。」(マタイ 25:21 参照)

しかし、これも聞くでしょう。「待って。あなたは、カルバリーチャペル・カネオへに通ってた？ ほ～！ほ～！地元民がそこにいるでしょうから。兄弟よ、入りなさい！」はい、ともかく。OK。それが聖書的かどうかはわかりませんが、言ってみただけです。いいえ、でも、みなさんは私に大変寛大で愛に溢れています。本当にありがとうございます。

天のお父様、これは良いことです。良いことです。私たちはこれを聞く必要がありました。私たちはこのことを思い出す必要がありました。おお、どれほどあなたが私たちを愛しておられるか。神よ、どれほどあなたが私たちを愛しておられるか。憤りも、怒りも、非難もないことを感謝します。イエスよ、私たちの代わりに、私たちからすべての怒り、すべての憤りを取り除いて下さり感謝します。

お父様、感謝します。描写や動画をありがとうございます。たとえ話の、両手を広げて待っている父親。怒りはなく、愛だけです。それがあなたです。ありがとうございます。私たちはあなたを愛しています。あなたが先に私たちを愛して下さいました。私たちはあなたを愛しています。主よ、今日ここにいる人、あるいはオンラインで見ている人の中に、あなたが彼らを怒っておられる、ご立腹だという、偽りの父からの嘘を信じてしまった人がいるなら、神よ、どうか懇願します。彼らが今、この場で、きっぱりと決着をつけて、今日ここから帰るか今日この動画を見終えますように。あなたは怒っておられません。あなたは私たちを大変愛しておられます。あなたの愛に感謝します。イエスの御名によって、アーメン。

メッセージ by JD Farag 牧師カルバリーチャペルカネオへ

<http://www.calvarychapelkaneohe.com/>

Calvary Chapel Kaneohe 47-525 Kamehameha Hwy. Kaneohe, Hawaii

筆記 hukuinn7